

# Mobiles Stadt-Netz wird rege genutzt

**SCHWERIN** Gute Bilanz nach zwei Monaten City-Wlan in Schwerin: Etwa 24 000 Nutzer waren in den ersten Wochen im Netz der Nahverkehrsfahrzeuge eingeloggt. Zu Spitzenzeiten im morgendlichen Schul- und Berufsverkehr waren knapp 900 User gleichzeitig online. Zahlen, die sich laut Stadtwerke sehen lassen können. Sie würden zeigen, dass das mobile Internet sehr gut angenommen wird, heißt es in einer Mitteilung.

Seit Juli ist in allen 70 Bussen und Bahnen des Schweriner Nahverkehrs City-Wlan verfügbar. Auch an den 88 festen Wlan-Standorten im Stadtgebiet wird das mobile Netz rege genutzt. So wurden



**Schweriner Nahverkehrs-Fahrgäste** nutzen kostenfreien Netzzugang. FOTO: DPA/GOHLKE

im August etwa 81 300 Logins von 20 100 verschiedenen Geräten registriert. Die Zahl der Logins hat sich seit Jahresbeginn fast verfünffacht und die Anzahl der Geräte verdreifacht. Die Stadtwerke haben ihr Wlan-Netz in den vergangenen 12 Monaten kontinuierlich ausgebaut.